

Tätigkeitsbericht Nord-Süd-Partner e.V. für den Zeitraum Oktober 2016 – bis Juni 2017

Im **Oktober 2017** intensivierten wir den Kontakt zum zuständigen Jugendamt um die Registrierung des Kinderheims voranzutreiben. MR. Awino, der zuständige Mitarbeiter des Jugendamtes in Amukura, kam uns besuchen und stellte eine Liste der notwendigen Veränderungen auf. Es wartete wieder Arbeit auf uns. Wir hatten einige Besucher im Heim. So kam Dr. Apadet mit ihren Studenten von der MOI Universität aus Eldoret uns besuchen. Es wurde weiter am Küchengebäude gearbeitet.

Im **November 2017** war Frau DR. Schatz wieder vor Ort. Die Küche war fertig und im Gebäude entstand gleich noch ein Büro für dem PL. Tische, Stühle, ein Wassertank, ein kleiner Gaskocher wurden angeschafft und alle können nun gemeinsam essen, spielen HA machen. Es gab erste Kontakte zu einem Drehteam, die einen Film über unser kleines Dorf machen möchten. Wir brauchen dringend Wasser, heißt einen funktionierenden Brunnen.

Dezember 2017 das Hutcherry Filmteam kommt zu Weihnachten. Gemeinsam mit unseren Kinder verbringen sie Weihnachten, veranstalten einen Filmworkshop. Die Kinder genießen die Aufmerksamkeit der Kreativen.

Endlich ist Tina Balow da. Anfang **Januar 2017** kam Tina in unser Heim. Sie blieb für 3 Monaten bei unseren Kindern und brachte sich in allen Bereichen aktiv ein. Tina übte mit Wilhelmina lesen und schreiben, stellte Haushaltspläne auf, ging einkaufen, stellte einen Tagesplan für die Kinder auf, übte mit den Kindern, spielte und lachte mit allen. Im Januar kam auch noch Silke Mros. Gemeinsam bereiteten sie alles für Cornell seinen Schulbesuch vor. Unser erstes Kind geht in die weiterführende Schule nach Amukura. Wir haben einen Sponsor gefunden und somit konnten alle finanziellen Probleme geregelt werden. Cornell kommt nun nur noch in den Ferien nach Hause.

Im **Februar 2017** wurde unser Küchengebäude endlich fertig und wir feierten gemeinsam mit den Nachbarn die offizielle Eröffnung des Heims. Doch noch fehlen alle Bescheinigungen vom Jugendamt. Und die Betriebserlaubnis.

März 2017 wir haben mit der Bewirtschaftung des Gartens begonnen. Außerdem gab es viele Kontakte zur Kitabii Universität. Es geht um eine enge Zusammenarbeit und Kooperation da dort Pädagogen ausgebildet werden. Unsere neue PM - Sheila Kamanda hat angefangen zu arbeiten.

Im **April 2017** arbeitet Sheila weiter an den Formalitäten für die Registrierung des Heimes. Auch der Brunnenbau wurde weiter vorangetrieben. Leider hielt unser kenianischer Partner

NORD-SÜD-PARTNER e.V., Am Kiefernwald 21, 14558 Nuthetal

nicht seine Zusage – die Pumpe zu finanzieren. Noch fehlen uns die Mittel für die Pumpe und auch eine Regenwassernutzung steht im Raum. Wir müssen dringend die Mittel dafür organisieren.

Die Monate **Mai und Juni 2017** waren vollgepackt mit der Arbeit an der Registrierung. Wir müssen die Kommunikation mit Kenia verbessern. Das Belegwesen und die Abrechnung funktionieren noch immer nicht richtig.

Eine kenianische Jugendorganisation kam zu uns und half uns das Grundstück zu säubern. Die Arbeit an der Webseite wurde erneut aufgenommen und soll nun zu Ende geführt werden. Das ist dringend notwendig, um Sponsoren zu gewinnen. Gleichzeitig müssen neue Pateneltern gewonnen werden.

30. Juni 2017

